

**Zeitschrift:** Das Rote Kreuz : officielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes

**Herausgeber:** Schweizerischer Centralverein vom Roten Kreuz

**Band:** 32 (1924)

**Heft:** 5

**Vereinsnachrichten:** Aus unsren Zweigvereinen = De nos sections

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 01.12.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

Erfahrungen aus England scheint es nicht einmal des Bisses zu bedürfen, sondern das Belecken der Hand durch einen tollfranken Hund soll genügen, um die Wut auf den Menschen zu übertragen.

Den Vögeln ist meist die Gelegenheit genommen, herumzuwagabündieren, aber auch sie können den Menschen anstecken. Papageie können schwere Lungenentzündungen übertragen, Tauben, Enten und Fasanen die Diphtherie, die, wenn sie auch mit der menschlichen nicht identisch zu sein scheint, doch Grund genug zu länger dauernden, unangenehmen Erkrankungen geben kann.

Man kann deshalb nicht genug darauf hinweisen, daß unsere sogenannten Haustiere nicht in unsere Wohnräume gehören, sicher aber nicht in Zeiten von Krankheiten und nicht zu franken Personen. Dr. Sch.

## Aus unsern Zweigvereinen. De nos sections.

**Section vaudoise.** La Société de la Croix-Rouge vaudoise a tenu, le 16 mars, à Payerne (halle de gymnastique), sous la présidence de M. le Dr André Guisan (Lausanne), son assemblée annuelle, à laquelle onze sous-sections étaient représentées par 47 délégués.

M. le Dr Guisan, président, a présenté un intéressant rapport rappelant l'activité diverse et bienfaisante de la Croix-Rouge et de ses sections en 1923, en particulier l'action de secours en faveur des réfugiés grecs d'Asie Mineure, auxquels 110 caisses d'objets divers, de vêtements, de pansements, etc., ont été envoyées par le comité gréco-suisse. L'école de gardes-malades « La Source », à Lausanne, fonctionne maintenant comme école officielle d'infirmières de la Croix-Rouge. Une réunion des moniteurs et monitrices sa-

maritains de la Suisse romande a eu lieu les 25 et 26 août à Coppet. L'ambulance-automobile remise en état a été confiée à M. Edouard Cottier-Duflon, du Garage Central, qui l'exploite pour le compte de la Croix-Rouge. Les sous-sections déplient une activité intéressante et réjouissante en faveur des différentes œuvres philanthropiques, en particulier pour la lutte contre la tuberculose.

Les comptes, accusant un boni de fr. 427 sur un total de recettes de fr. 2881, ont été approuvés. Des dons ont été répartis entre diverses œuvres du canton: Hospice de l'Enfance, Foyer de la Source-Croix-Rouge, Solidarité, Goutte de Lait, fonds en faveur des Infirmières-visiteuses, etc.

La série sortante du comité, MM. les Drs Roger de la Harpe, à Vevey, et Michel Burnier, à Lausanne, a été réélue.

La partie administrative a été suivie d'une conférence de M. Maurice Veillard, avocat, secrétaire du Cartel romand d'hygiène sociale et morale à Lausanne, sur ce sujet: « Comment développer l'hygiène sociale ». M. Veillard a montré la nécessité de lutter contre certaines maladies sociales, qui font le plus de mal au pays et qui sont évitables.

Les délégués ont été ensuite conviés à une collation qui leur a permis d'apprécier entre autres les produits qui font de Payerne l'émule de Chicago, sans parler d'excellents cigares offerts par la maison Frossard & Cie. Au cours de la réunion, de cordiales paroles ont été échangées entre MM. le Dr Guisan, président, Emile Butticaz, secrétaire, et M. Ferdinand Cornaz, syndic de Payerne et conseiller national, car Mme Cornaz est la très dévouée présidente de la sous-section de la cité de la Reine Berthe. Plusieurs groupes sont allés ensuite visiter l'Abbatiale, la plus belle église romane du pays.